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内容

1 40代 男性 次回は具体的にどうするのかが分かる様にしてほしい。

2 40代 男性
・費用についてはどうなるのかですか　・基本的には小学校区と言われたが、例えば二日市コミュニティだと３小学校区になり、行政区も２１行政区で
世帯数も大きく違うが１つにまとめると細かい事ができないのでは。

3 50代 不明
様々な活動が考えられていますが、具体化していくための道筋を示していただいたら分かりやすい。地域コミュニティの先進地の実情もあったらい
いかな。

4 60代 男性 困難な作業ですが大事なことです。

5 60代 男性 コミュニティの内でも地域に格差があり、調整・均一化は難しいでのはないか。

6 60代 男性
筑紫野市としての施設の充実を図るべく実りあるコミュニティにしてもらうことをお願いします。（例、市の体育館、市のグランド等　現在、農トレでもっ
て代用してる状況である）

7 60代 男性 今後のスケジュールは?

8 60代 男性 ・子どもの意見がどこまでどれくらい取入れられているかわからない　・地域によって取組の格差がでるのではないか。

9 60代 男性
二日市コミュニティは３ブロックに分かれているので小学校を基本としてそれぞれのコミュニティが出きればと思います。①天拝ブロックコミュニティ ②
二日市北ブロックコミュニティ ③二日市ブロックコミュニティとなれば、市民によりよいサービスが出来ると思います。天拝ブロックは小学校を中心に
出来ると思います。

10 60代 男性 ・各部会の規模、各予算はどのようになるのか　・各自治区の負担金はその位必要になるのか　・市からの補助金の各自治区への分配方法は

11 60代 男性 事象が抽象的になりやすいので可能であれば具体的な事例等での説明が必要では。

12 60代 女性
地域コミュニティのシュミレーションが具体的に見えないのですが、課題が出てきた時に町内会の垣根をこえておぎなっていくということでしょうか。ま
た、地域コミュニティの予算はたててあるのでしょうか。

13 70歳以上 男性 学習会に参加して今後取り組んでいきたいと思う。

14 70歳以上 男性 試行錯誤しながら、やるしかないと思われる。

15 70歳以上 男性 天拝ブロックで「天拝コミュニティ」を作りたい。素地がありますから、多分、理想的なコミュニティがすぐすぐできると思います。

16 70歳以上 男性 いきなり多岐にわたって部会をつくらず、取り組み易い内容の部会から出発してはどうか。例えば「コミュニティ体育祭部会」「防災防犯部会」等。

17 70歳以上 男性
二日市コミュニティでは地域のとらえ方（行政区単位、小学校ブロック単位、コミュニティセンター単位）がいろいろとあり、頭で整理するのに時間がか
かりそうです。

18 70歳以上 女性 ある程度の理解なので、まだまだ筑紫野市の方向性などどのようになっていくのか皆様しっかり感心をもっていこうと思います。

属性


